



<文責 くま川教室室長 中村末男>

春の遠足 (大鞆樋門の見学)

大型連休の合間の5/2(木)、好天に恵まれ春の遠足を実施しました。昨年まではくまモンポートへ出かけていましたが、千丁支所への移転に伴い、今年は目的の場所を大鞆樋門へと変更しました。千丁の田園地帯や大鞆川の土手をひたすら歩き樋門に到着しました。現地では樋門の歴史や価値等を千丁まちづくり協議会の事務局長の忒島様にお話しいただきました。八代干拓の歴史に触れるとても有意義な経験になりました。



春の交通安全運動 (交通教室を実施)

千丁支所移転後初の交通教室です。交通安全意識の高揚を目指しますが、自転車乗車の実技指導を受け、事故防止につなげることも目的にしました。実技は、千丁小学校の交通公園を借用して行い、6名の生徒は、正しい乗車の仕方や安全確認等を学びました。



命を守る! 避難訓練・救命救急講習会

5月22日(水)の4校時の前半は地震発生時の身の守り方、そして火災発生が発生し、屋外へ逃げる訓練を行いました。後半は鏡消防署の消防士さんをゲストティチャーに迎えて心臓マッサージ、AEDの扱い方の実技訓練を行いました。周りの人への応援要請などもきちんと行い、チームで目の前の人の命を救うためにやるべきことを学びました。



芋の苗植え(園児との交流)

5月21日(火) 10時から千丁みどり保育園4・5歳児と「さつまいもの苗植え交流学习」を千丁支所前の千丁ふれあい農園で行いました。中学生から絵にも描いたさつまいも○×クイズを3問出題、その後、苗植えを仲良く楽しく行いました。園児の素直な反応や笑顔に癒やされながら、くま川生徒・児童も笑顔いっぱいの交流学习でした。秋の収穫が楽しみです。

